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平成２５年度第２回国立大学法人宮崎大学役員会議事要旨

日 時 平成２５年５月２３日（木）１５：００～１６：１０

場 所 宮崎大学事務局大会議室（事務局棟４階）

委 員 菅沼学長、原田理事、岩本理事、池ノ上理事、松ヶ迫理事、日野理事

オブザーバ 松下副学長、村岡副学長、丸山副学長、高山監事、肥田木監事

（欠席：堀井副学長）

列席者 園邊企画総務部長、能住財務部長、森山施設環境部長、徳丸学生支援部長

瀬戸山研究国際部長、上村情報図書部長、原田医学部事務部長

原総務課長、龍元秘書広報課長、風間企画評価課長、道鬼人事課長

比江島財務課長、栄留教育文化学部事務課長、横山工学部事務課長

福留農学部事務課長 外

議事要旨の確認

【資料１】により、平成２５年度第１回役員会の議事要旨の確認があり、原案どお

り承認された。

議 事

１．平成２４年度教職大学院認証評価結果の改善を要する点等の改善方策及び改善計画

について

松下副学長から、本学の評価規程により役員会は自己点検・評価、外部評価及び第
三者評価の結果に基づき、改善方策及び改善計画を策定することになっている旨の説
明があった後、【資料２】により、教育学研究科から提出された平成２４年度教職大
学院認証評価結果の改善を要する点等の改善方策及び改善計画（案）について審議願
いたい旨の説明があった。
審議の結果、基準７－１Ａ「教職大学院の教育研究組織及び教育課程に対応した施

設・設備並びに図書、学術雑誌等の教育研究上必要な資料が整備され、有効に活用さ
れていること。」の改善計画等（案）について、ただし書き部分の大規模改修の記述
については、具体的な計画ではないため削除することとし、その他については、原案
どおり承認された。

２．教育学研究科の入学定員の改訂について

原田理事から、【資料３】により、教育学研究科の入学定員について、学校教育支

援専攻教育臨床心理専修の定員２名減を行う旨の説明があり、審議の結果、原案どお

り改訂することとし、今後、文部科学省と交渉を開始することが承認された。

３．宮崎大学危機管理基本マニュアルの改訂について

松ヶ迫理事から、【資料４】により、安否確認システムの導入に伴い、危機管理基

本マニュアルを改訂したい旨の説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

報告事項

１．医科学看護学研究科の再編について

原田理事から、文部科学省と交渉中である医科学看護学研究科の再編について、５

月１４日に文部科学省で事前相談が行われた旨の報告があり、指摘があった課題を早

急に解決し、５月末までに設置計画書を提出したい旨の発言があった。
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２．平成２５年度法令遵守の推進の取組計画について

企画総務部長から、【資料５】により、学長決定「国立大学法人宮崎大学における

法令遵守の推進のための方策」に基づき、平成２５年度における取組計画を取りまと

めた旨の報告があった。

また、今後は半期毎に取りまとめて報告する旨の説明があった。

３．平成２４年度卒業（修了）者の就職結果について

学生支援部長から、【資料６】により、平成２４年度卒業及び修了生の就職状況に

ついて報告があった。

４．串間市と国立大学法人宮崎大学との包括的連携協定について

研究国際部長から、【資料７】により、串間市と国立大学法人宮崎大学との包括的
連携協定について、５月１０日に串間市役所にて協定を締結した旨の報告があった。

５．第２回教育研究評議会について

学長から、本日開催された第２回教育研究評議会の主な議事の概要等について報告

があった。

６．その他

○国大協九州地区支部会議の報告について

学長から、【資料８】により、５月１５日に国大協九州地区支部会議が開催され、

文部科学省との情報交換会で説明があった国の骨太の方針に向けた動きについて、

産業競争力会議、教育再生実行会議等の動向等の報告があった。

次回の役員会について

学長から、次回の役員会（戦略会議）は、６月６日（木）１４時４０分から、また、

定例役員会は、６月２７日(木）１５時からの開催予定である旨併せて報告があった。


